

La FARC réitère l'engagement envers la paix en Colombie

Image not found or type unknown



Bogotá, 7 septembre (RHC)- Le parti Force Alternative Révolutionnaire du Commun, FARC, de la Colombie, a renouvelé son engagement envers la paix malgré les violations par le gouvernement de l'Accord conclu en 2016.

Si l'on tente de réduire en morceaux l'Accord de Paix, nous en ramasserons chacun d'entre eux et nous le formeront de nouveau. Fermes avec la paix » a posté le parti sur son compte twitter.

Ils se réfèrent ainsi aux engagements contractés entre le gouvernement et les anciennes FARC-AP, Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple après presque quatre ans de dialogues et de négociations à La Havane, Cuba.

L'accord prévoit, parmi nombreux aspects, le respect des droits de l'homme ce qui est en danger aujourd'hui à cause de la vague de violence croissante contre le peuple.

Le nombre de massacres, fondamentalement de jeunes augmente, de même que l'assassinat de jeunes, de leaders sociaux, de paysans, d'indiens, d'ancien combattants, entre autres.

Selon de nombreuses dénonciations le gouvernement ne respecte pas le programme de remplacement de cultures illicites et à sa place il utilise la répression pour éliminer ces plantes qui sont utilisées dans la fabrication de drogues sans proposer et sans remettre le matériel pour des cultures alternatives en vue de l'alimentation et de la survie.

« Nous savons que nous tous, nous ne partageons pas les mêmes idées mais nous avons la certitude qu'avec la majorité nous coïncidons dans la paix. Nous ne nous fatiguerons pas sur le chemin » a relevé le jeune parti.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/233405-la-farc-reitere-lengagement-envers-la-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba